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Ｈａｒｍｏｎｙ（調和）・Ａｃｔｉｏｎ（行動）・Ｃｈａｌｌｅｎｇｅ（挑戦）・Ｈａｐｐｉｎｅｓｓ（幸福）・Ｉｎｎｏｖａｔｉｏｎ（創造・革新） 

ＰＴＡ愛好作業 ～お世話になりました～ 
８月２７日（土）のＰＴＡ愛校作業は早朝より大変お世話になりました。当初計

画していた８月２０日（土）・２１日（日）が荒天のために 1 週間延期させていた
だきましたが、多くの生徒・保護者の方々に加え、地域の方々にも多数参加をして
いただきました。グラウンド、そして南側斜面が見違えるようにきれいになりまし
た。本当に有難うございました。 

 
体育大会に向けて ～結団式、全体練習始まる～ 
２学期始業式の翌日８月２６日（金）に体育大会の結団式を行いました。今年の

実行委員長（体育委員長）木村颯飛さんの挨拶、紅白の団旗授与の後、紅団団長の
小川心愛さん、白団団長の満山優愛さんから力強い決意表明がありました。今週か
らは全体練習も始まり、来週９月１０日（土）の体育大会に向けて八中生が頑張っ
ています。当日も応援をよろしくお願いします。 

 
「みやじ学」 ～フィールド・ワークに行ってきました～ 
８月３０日（火）に「みやじ学」のフィールド・ワークに行ってきました。６月の予定を 8 月末

に延期したために大変暑い中での学習になりましたが、宮地小の５・６年生、八中の１年生は宮地
の地域にある貴重な「ひと・もの・こと」について自分自身の目で観て、耳で聴いて、しっかりと
学びを深めていました。講師の方々も宮地の子供たちのために汗だくにな
りながら熱心にお話をしていただきました。心から感謝申し上げます。 

 
 
 
 
 

 

「地域とともにある学校づくり」をめざして ～合同研修会を実施しました～ 
夏季休業中の８月１７日（水）に宮地小と八中の先生

方で合同研修会を実施、今回は宮地校区コミュニティ・
スクール学校運営協議会の本部役員の方々にも参加し
ていただきました。文部科学省の元ＣＳ（コミュニティ・
スクール）マイスターの阿蘇品康弘先生をお招きして、
「地域とともにある学校づくり」の推進について講演を
拝聴させていただきました。講演では「地域と学校が目
標や情報を共有し、少しずつ具体的な実践を重ねていくことが大切である」ことを伝えられました。
また、宮地校区のよさ、宮地校区の可能性についてもお話をしていただきました。講演後は「地域
と学校でどんな子供を育てたいか」「地域と学校でともにできることは何か」というテーマで協議
を行いました。「あいさつのできる子供」「思いやりのある子供」「地域に誇りを持てる子供」、その
ために「世代を越えて関わり合う」「地域と学校が知り合う」「交流を重ねていく」などの取組が必
要ではないかという意見が出されました。何より、小中学校の先生方と地域の代表の方々との繋が
りができたことが今回の大きな成果となりました。コロナ禍が続いていますが、今後も研修や会合
の機会をつくりながら、「地域とともにある学校づくり」に尽力していきたいと考えています。 

ＨＡＣＨＩ 

８月２７日（土）に行われた「第１２回上田杯・日野本杯中学生バドミントン大会」において、 
２年女子の部で志戸凛さんが優勝、１年男子の部で森下広大さんが第３位に入賞しました。 
おめでとうございます。これからも活躍を期待しています。 

実行委員長挨拶 

宗覺寺コースの様子 

＜みやじ学の３つのテーマと６つコース＞ 

Ⅰ「歴史」 ①八代神社 ②宗覺寺 

Ⅱ「人権」 ③八代の部落解放運動 ④共生～とら太の会の活動～ 

Ⅲ「自然」 ⑤地域の河川調査（水無川） ⑥宮地和紙の歴史と技 


